

Perfektes Wochenende in der Hessen-Kaserne Wels am 9. September 2023

By Christian Hacker, OE5HCE

Sun Sep 17 11:30:00 CEST 2023

Öffentlichkeitsarbeit

AMRS

OE5

ÖVSV Dachverband



Vor dem angekündigten „Tag der offenen Tür“ in der HESSEN-Kaserne WELS am 09.09.2023, fand einen Tag davor der jährliche Traditionstag vom PzB14 (Panzerbataillon 14) im Beisein vom HLogZ WELS (Heereslogistikzentrum WELS) sowie mit unserer Partnerstadt WELS statt. Bei der diesjährigen Zeremonie wurden Frau Bundesminister Mag. Klaudia Tanner, der Landeshauptmann von OÖ, der Bürgermeister von WELS, einige Generelle von unseren fachvorgesetzten Dienststellen sowie die Fa. KNDS (KMW+NEXTER Defence Systems – ehem. KMW Krauss Maffei Wegmann) geladen um einerseits den 1. Kampfpanzer LEO2A4 auf Nutzungsverlängerung zum LEO2A7 zur Fa. KNDS nach München symbolisch für die nächsten 3 Jahre zu verabschieden und andererseits feierten wir unseren 200. absolvierten Lehrling in 12 verschiedenen Lehrberufen. Allein dieser besonderer Tag war schon sehr gelungen und das Wetter war spätsommerlich an die knapp 30° C, sowie auch der folgende Tag.

Damit das öffentliche Publikum nicht ganz außen vor blieb, wurden am nächsten Tag von 0900 bis 1800 Uhr die Tore für alle geöffnet.



Ein Medienzitat lautete anschließend in einer Zeitung: „**Gemma Panzer schau – mehr als 7.000 kamen**“. Dieser Titel war echt nicht gelogen, und so viele Leute hatten wir tatsächlich in der HESSEN-Kaserne, und das seit 18 Jahren, nicht mehr! Das Interesse für das Militär steigt in der Bevölkerung merkbar, nicht nur beim „Panzer schau“, sondern auch für den SKKM-Notfunk und dem Amateurfunk allgemein.



Bei unserem Stand konnten wir wieder auf Verstärkung vom ADL-507 RIED/GRIESKIRCHEN hoffen. Der Obmann Karl OE5FKM sowie sein Obmannstellvertreter Christoph OE5CFH kamen wie gewohnt mit ihren mobilen Funk-LKW 12M18 mit dem bekannten Call OE5XPM zu uns und stellten ihn vor unserer Clubstation OE5XCL ab. Auch unser Markus OE5FIL stellte sein Auto mit dem Antennenwald am Autodach bei uns ab, was unter anderem mit seiner SAT-Schüssel am Autodach für rege Aufmerksamkeit erhielt. In und außerhalb der Clubstation wurde alles was das Funckerherz begehrt hergezeigt, von der Morsetaste, über Hamnet, UKW/KW/CB und PMR-Funk, den 2. Funkstandort für das WINLINK Gateway SKKM und Amateurfunk im neuen 20 Fuß-Container, unsere altbewährte autarke Stromversorgung, Echolink via Smartphone bis hin zum SAT-Funk mit QO-100.



Wir waren heuer an unserem Stand eine starke Truppe und trotzdem kam bei uns kaum Langeweile auf. Bis zum Schluss mit 1800 Uhr waren noch Besucher bei uns vor Ort und wollten sich noch über den Amateurfunk in all seinen Facetten informieren lassen. Danach mussten wir aber unseren Stand wohlwollend abbauen. Bis nach 2200 Uhr wurde bei lauer Nacht der fordernde Tag bei kleinen Imbiss und Getränk ausgeklungen. In diesem Sinne möchte mich nochmals bei allen Beteiligten für den großartigen und gelungenen Tag recht herzlich bedanken und freuen uns schon auf die nächste Veranstaltung, wie zum Beispiel die RETTER-Messe in WELS!

73, Christian OE5HCE
(Ortsstellenleiter ADL-055)